



Iglesia de Jesucristo
Global



¡COMIENZA LA AVENTURA CON EL PROGRAMA "INICIO DEL VIAJE"!

Joseph Contreras

PASTOR



Iglesia de Jesucristo
Global



TEMA 1

EL PODER DE UNA COMUNIDAD

El poder de una comunidad

[19]Otra vez os digo, que, si dos de vosotros se pusieren de acuerdo en la tierra acerca de cualquiera cosa que pidieren, les será hecho por mi Padre que está en los cielos.

[20]Porque donde están dos o tres congregados en mi nombre, allí estoy yo en medio de ellos.

S. Mateo 18:19-20

Como seres humanos, necesitamos relacionarnos con otros, por muchos años en el transcurso de la vida pertenecemos a diferentes comunidades, desde que iniciamos en el jardín de niños, hasta que elegimos una universidad en la cual estudiamos una carrera universitaria, allí seguramente estarás en diferentes comunidades de estudios y grupos afines.

La búsqueda de un grupo en el cual puedas encajar, ser aceptado, valorado y amado es algo que todos buscamos consciente o inconscientemente. A medida que vamos creciendo, somos selectos, pues ya conocemos nuestros hobbies, pasatiempos, y estamos en pequeños grupos en los cuales podemos expresarnos.

Pero muy pocos buscan pertenecer a una comunidad de Fe, hay cierto rechazo, sin embargo, el crecimiento espiritual es tan necesario como el crecimiento y cuidado de tu cuerpo y alma.

1 Tesalonicenses 5:23

[23]Y el mismo Dios de paz os santifique por completo; y todo vuestro ser, espíritu, alma y cuerpo, sea guardado irreprochable para la venida de nuestro Señor Jesucristo.

La palabra nos invita a cuidar de nuestro ser interior, el cual abarca cuerpo, alma y espíritu y también a estar acompañado, porque donde hay dos o más reunidos, allí estará el Señor, el hombre nació para estar acompañado.

Formar parte de una comunidad de fe es importante porque proporciona apoyo emocional, fomenta el crecimiento espiritual, ofrece oportunidades de enseñanza y aprendizaje, para el crecimiento integral y promueve el servicio a los demás. .



Sentido de Pertenencia

Todos por naturaleza humana buscamos ser parte de algo, desde que nacemos pertenecemos a un sistema familiar, en la escuela y a medida que transcurre la vida vamos perteneciendo a diferentes grupos de amigos, deportivos, laborales, negocios, artes y cultura etc. La búsqueda de encajar y ser parte de algo fortalece la identidad de la persona.

“El deseo de pertenecer está profundamente arraigado en todos nosotros. Los estudios han demostrado que tener un sentido de pertenencia conduce a un aumento del 56% en el rendimiento laboral, una reducción del 50% en el riesgo de rotación y una disminución del 75% en los días de enfermedad de los empleados (Betterup.com). Esto funciona en el mundo y en la iglesia.

Cuando perteneces es porque te sientes parte, te conocen, extrañan tu presencia y eres importante para la comunidad.

¿Recuerdas alguna ocasión en la que Dios te haya enviado relaciones estratégicas o te haya colocado en una comunidad que haya superado tus expectativas?

Considera cómo tus relaciones personales y conexiones sociales traen sanación y riqueza a tu vida. Pídele a Dios que te traiga este tipo de comunidad. Practicar una misma fe te ayudará a crecer, te brindará la oportunidad de conectar con otras personas que comparten tus creencias y valores, lo cual fomentará el sentido de pertenencia y apoyo emocional en momentos difíciles.

Recuerdo que por más de ocho años estuve en una comunidad de fe, sin embargo nunca pertenezco, asistía a los servicios cada semana, pero nadie sabía mi nombre, no conocía a un líder a quién acudir en caso de algún problema o simplemente para expresar mis dudas, me sentía sola, cada evento estaba full de gente pero no estaba sola con Dios, sin embargo, ese apoyo humano era vital para mí, por lo tanto llegó el día que me di cuenta que no estaba creciendo, y tomé la decisión de cambiar de comunidad. Mi relación con la comunidad fue determinante para continuar o alejarme de ella.



Es mejor estar acompañado

¿Alguna vez te has encontrado en una temporada de transición o soledad sin tus amigos o familiares más cercanos, y sin embargo has reconocido claramente que Dios estaba proveyendo para ti de nuevas maneras? ¿Has visto a Dios traer a las personas correctas en el momento adecuado y superar tus expectativas relacionales? En medio de muchas incógnitas, podemos encontrarnos con el cumplimiento de la gracia y la bondad de Dios.

En la comunidad tendrás el entorno propicio para el crecimiento espiritual, a través de la participación en servicios dominicales, oraciones, estudios bíblicos u otras prácticas, puedes profundizar tu comprensión de tu fe y fortalecer tu relación con Dios. Además, tendrás acceso a grupos de apoyo y oportunidades de enseñanza y aprendizaje. Puedes beneficiarte de la sabiduría y experiencia de líderes, pastores y miembros más experimentados, lo que te permitirá expandir tu conocimiento y comprensión de tu fe. Formar parte de una comunidad de fe te brinda la oportunidad de contribuir al bienestar de los demás y hacer una diferencia en el mundo.

Dios nos creó para vivir en comunidad. Esa es una palabra que usamos bastante en la iglesia, y que básicamente significa que necesitamos buenos amigos. ¿Por qué? Porque consumir información en soledad muy rara vez llega a transformarnos. Necesitamos sabiduría, y la sabiduría crece mejor en comunidad y con líderes que puedan guiarte.

La primera cosa que Dios dijo que "no era bueno" era que el hombre estuviera solo. Todos nosotros fuimos creados para necesitar compañía. Jesús fue ejemplo de esto para nosotros en su vida y ministerio en la tierra.

[18] Después, el Señor Dios dijo: «No es bueno que el hombre esté solo. Haré una ayuda ideal para él».

Génesis 2:18 NTV

Jesús eligió 12 personas imperfectas para vivir con ellos. Comían juntos, oraban juntos, y servían juntos. Pero, ¿por qué hizo esto? Jesús no necesitaba a las personas. Él era, pues, Jesús. Tal vez era para mostrarnos cómo amar a personas imperfectas y cómo a través de ese amor somos transformados, para su propósito perfecto.



Considera: ¿Qué amigos potenciales estás perdiendo por buscar unos perfectos?

Hay una lección que podemos aprender de este tipo de amor. Muchas veces podemos estar encerrados en la idea de encontrar el amigo perfecto que nos perdemos el potencial de amigos que está enfrente de nosotros. Cuando encontramos a nuestra gente, debemos amarlos con defectos y todo, de la misma manera que Jesús nos ama.

Jesús no solo nos dio ejemplo de ella, sino que prometió habitar en medio de ella. Él dijo que donde estén dos o tres, o más reunidos en Su nombre, Él estaría ahí. Es una razón muy concluyente para pasar tiempo con otras personas.

Comunidad con Propósito

Cuando hay propósito, el crecimiento está garantizado. Reflexiona sobre todas las personas con las cuales has compartido, y conectado de manera profunda, te darás cuenta que ambos se conocieron y pertenecieron a alguna comunidad, la mayoría de nuestras relaciones que se mantienen con el tiempo, vienen de alguna comunidad, en la cual compartieron valores, creencias y sueños.

Así que, si estás intentando descubrir tu proyecto de vida sin personas alrededor tuyo, probablemente no va a rendir frutos de la forma en que lo esperas. Necesitamos personas para vivir nuestro propósito. Necesitamos personas para descubrir quiénes somos. Necesitamos personas que nos animen, nos fortalezcan, oren con nosotros, nos reten, nos ayuden cuando caigamos y fallemos.

En nuestra Comunidad de fe: IJC GLOBAL, el crecimiento espiritual e integral es algo que todos vivimos, desde el día uno somos llenos del amor y la gracia de Dios, nos reunimos en comunidad para experimentar una sana espiritualidad libre de culpa, menosprecio, condenación, logrando relaciones significativas y una vida en comunidad llena de gozo, paz, amor que viven la creación desde el disfrute.

Es mejor ser dos que uno , porque ambos pueden ayudarse mutuamente a lograr el éxito. Eclesiastés 4:9



Compartir una misma fe, valores, creencias, nos permite ayudarnos entre todos, solo no llegamos, pero juntos podemos construir una mejor vida.

Mis debilidades son la fortaleza de alguien más, cuando permito que me ayuden, permito que toda autosuficiencia desaparezca, y que, aunque no somos perfectos, en Cristo nos perfeccionamos cada día, es un camino que andamos juntos, es de gran bendición ver la transformación de cada miembro de la comunidad, como el carácter de Cristo es formado en ellos.

El testimonio de transformación de cada uno fortalece nuestra fe, estar cerca de cada persona, interactuar con ellos, escucharlos y ver su cambio en el tiempo es un regalo divino, si lo ha hecho con ellos, también lo hará conmigo. A través de cada miembro veo al Dios vivo obrar, por eso la cercanía y amistad me ayudará en mi camino y transformación.

Cada vida es un regalo, Dios ama a todos ilimitadamente, y desde ese amor práctico lo conozco más y más, porque Dios está en la vida diaria, en los detalles más pequeños. Particularmente amo escuchar testimonios de lo que Dios está haciendo en cada vida, también al conocer las circunstancias podemos orar por ellos y apoyarlos en lo que necesiten.

Recuerda algo importante, Dios te necesita, porque a través de ti desea ayudar a los seres que están cerca de ti. Hoy te pido, que te dejes usar, que seas instrumento del señor para fortalecer la vida en comunidad.

Realmente compartir en una comunidad de fe nos ayuda a ser mejores seres humanos en los roles que nos toca desempeñar. No podemos permitirnos alejarnos de la comunidad como consecuencia de nuestras circunstancias o de lo que ocurre en nuestro interior o a nuestro alrededor. Debemos elegir continuamente entrar en la vida de comunidad del Reino. Las relaciones personales, las conexiones sociales y el apoyo tienen un valor incalculable para una vida vibrante y contribuyen a la curación y el bienestar por diseño. .



Sabemos que el sueño de Dios empieza con la familia, bendecir a las familias de la tierra, y por ende la familia es la base fundamental de la sociedad, desde la familia se crea el centro de operaciones que puede transformar una nación por esta razón, debemos entender que, aunque la vida familiar pasa por diversas etapas y cada una de ellas presenta nuevos retos que se afrontan de mejor manera si estamos acompañados por un grupo de referencia.

Para aquellos cuyos hijos se encuentran en la etapa de la adolescencia, la Comunidad puede aportar perspectiva para entender su momento. Es una etapa de crisis como camino hacia su maduración. Crisis personal, de búsqueda de identidad y de proyecto de vida

A demás, la experiencia de Dios vivida en distintas circunstancias, nuestra postura ante las realidades tan complejas del mundo de hoy son un punto de referencia y crisis religiosa, consecuencia del paso de una fe transmitida en la familia y cuestionada, a veces por el ambiente, a una fe que tiene que hacer suya como experiencia personal.

El impacto e importancia que aporta pertenecer a una comunidad cristiana a la familia.

Traer la comunidad a la familia ayuda a profundizar, clarificar, buscar la verdad, relacionarse con Dios, fomentar valores, e influenciar de manera positiva a otras familias de manera que podamos ser agentes de cambios profundos desde las bases hasta que podamos convertirnos en una cadena sin fin de una comunidad de familias sanas y unidas.

No se puede vivir la fe en solitario. Necesitamos seguir creciendo con los demás, analizar nuestras actuaciones, valores y actitudes, compartir nuestra oración, inquietudes y experiencias de fe, comprometernos con otros en el servicio a los demás. No se trata solamente de ser miembro de un grupo concreto, sino de pertenecer a una comunidad más amplia que nos enriquece a través de las celebraciones, diálogos y otros actos; y nos abre a los retos y expectativas de la Compañía y de la Iglesia a la que pertenezcamos.



Hoy en día pese a todos los cambios que están apareciendo, la Comunidad sigue siendo una oportunidad privilegiada de vivir la fe en Jesucristo a nivel individual, matrimonial y familiar para muchas personas.

En conclusión, pertenecer a una comunidad de fe abre un mundo de bendiciones y promesas de Dios que ni siquiera puedes imaginar hasta que estás en ese lugar, es la mejor forma de permanecer inspirado y motivado en diferentes aspectos. En una comunidad fuerte, siempre hay uno o más individuos que hacen y alcanzan objetivos asombrosos, lo que te puede motivar a trabajar más duro y lograr metas más grandes. Te invitamos a pertenecer y ser parte activa de nuestra comunidad de fe, eres importante, Dios te diseñó con propósito, dones y talentos únicos para impactar desde el servicio y apoyo a miles.

Tu asignación

. Mantén una invitación abierta en el medio donde te relacionas a aquellos que también van a formar parte de esta hermosa comunidad. 2 Corintios 3:2-4.

. Promueve a través de las herramientas de las redes sociales, el valor de pertenecer a esta comunidad, dándole publicidad a cada actividad pues muchos están a la espera de ser parte de esta familia.

-Elige a tres miembros de una comunidad a la cual perteneces hoy en día y añade valor a sus vidas.



Iglesia de Jesucristo
Global

TEMA 2

TU RELACIÓN CON DIOS

Tu Relación con Dios

Juan 14:6 "Yo soy el camino, la verdad y la vida, nadie llega al Padre sino por mí.

Muy pocas veces logramos tener una relación y menos comunicación si no conocemos a alguien, conocer es esencial, Dios siempre quiere tener comunicación y una relación contigo ya que él nos conoce profundamente mucho antes de nacer. Cuando conocemos a alguien es que comenzamos a confiar en él y así es con Dios, al conocerlo despertamos esa fe ferviente en lo que él nos habla y en lo que nos ha prometido. Con Dios todo es más fácil en especial confiar y dar pasos agigantados hacia el propósito que ha depositado en cada uno de nosotros, porque, todo lo que él quiere es para nuestro bien.

Tener una relación con Dios es más fácil de lo que creemos o pensamos, la sociedad, cultura y las tradiciones nos han hecho creer por generaciones que debemos hacer cosas para ser merecedores del amor de Dios sin darnos cuenta que precisamente ese sentimiento de culpa es la que nos aleja de tener una comunicación con él y por ende una mala relación, por ello, lo primero que se debe trabajar es en deshacernos de ese fatídico sentimiento que nos embarga por creer que no somos dignos de acercarnos a él, el poder entender que Dios conoce todo de nosotros y aun así nos ama, y a pesar de nuestras falla y errores pasados, actuales y futuros, Él está dispuesto a darnos la mano y levantarnos ya que como buen pastor el dejaría a las 99 por ir por la que se ha perdido. Sobreponernos a ello es el paso que realmente nos acerca a una relación sana y fructífera con Dios. Y como toda relación la vía fundamental es conocerlo a profundidad, eso cultiva la confianza que nos lleva a una fe inquebrantable.

Como Abraham que su fe lo llevó a escuchar su voz y seguirlo, a confiar ciegamente en las promesas que él le hizo, por ello, fue llamado amigo de Dios como dice en Isaías: 41:8 "Pero tú, Israel, mi siervo, tú, Jacob, a quien he escogido, descendiente de Abraham, mi amigo"; así como él, todos tenemos hoy gracias a Jesús la oportunidad de lograr una gran relación con Dios y hoy día tenemos a nuestro favor la gracia de Dios ¿Y Qué será la Gracia de Dios? "La gracia es un don de nuestro Padre Celestial otorgado a través de Su Hijo, Jesucristo. La palabra gracia, según se usa en las Escrituras, se refiere principalmente al poder habilitador y a la sanación espiritual ofrecidos por medio de la misericordia y del amor de Jesucristo."



Jesús enseñó: "Yo soy el camino, y la verdad y la vida; nadie viene al Padre sino por mí" (Juan 14:6). Aprender acerca de Jesús y Sus enseñanzas es una parte importante del establecimiento de una relación con Dios. Jesús nos dio el ejemplo perfecto que debemos seguir. Nos enseñó cómo vivir y cómo tratar a los demás. Sufrió y murió por nuestras carencias y dificultades para que pudiéramos hallar la felicidad en esta vida por medio de Jesucristo. Él es el mayor don de Dios para nosotros. Por ende, conocer a Jesús nos permite entrar en esa gracia divina afianzando ese lazo con nuestro creador

Es evidente que necesitamos tener un acercamiento con Dios y saber que él está esperando solo ese paso de fe de nuestra parte, para recibirnos con los brazos abiertos y sujetar nuestra mano, al sentir su manto cubriéndonos entendemos que solo bajo su abrigo tenemos paz, amor y fuerza, por ello es que debemos tomar la decisión de tener intimidad con él, Cristo dependía por completo de su Padre cada día para obtener dirección, poder y provisión, y con obediencia cumplía todas sus instrucciones. "Juan 5:19-20".

A Dios se le llama por diferentes nombres en la Biblia, y cada uno deja ver aspectos de su naturaleza. El título que el Señor prefería era Padre. Aunque parezca extraño, este nombre para Dios es usado rara vez en el Antiguo Testamento, pero en el Nuevo Testamento se usa con frecuencia, tanto por Jesucristo como por los primeros cristianos. Muchos de los nombres de Dios hablan de sus majestuosos y sublimes atributos que lo distinguen de la humanidad, pero Padre transmite intimidad. Cristo usó este nombre no solo porque era el Hijo de Dios, sino también para ayudar a las personas a entender que Jehová no es una deidad inaccesible que las mira desde lejos. Por el contrario, es el Padre celestial amoroso, que se preocupa por nosotros y quiere involucrarse en nuestras vidas.



Pasos para una relación con Dios

1- Abrazar la Gracia

Efesios 2:8 "Porque por gracia ustedes han sido salvados mediante la fe. Esto no procede de ustedes, sino que es un regalo de Dios."

Dios nos regaló la salvación por amor a nosotros ya que no hay nada que debemos hacer para ser merecedores de su perdón, más que, reconocerle como salvador. Cuando reconocemos que, gracias a su acto de amor en la cruz, hoy podemos gozar de su favor, podemos acercarnos a él sin reparo porque él está allí, para escucharnos, ayudarnos y capacitarnos siempre dispuesto a guiarnos en nuestro andar. Solo debemos disponer nuestro corazón sin temor, ya que él nos hizo libres.

La gracia no solo se trata de perdón y salvación sino también se trata de equiparnos con el poder para crecer en nuestro caminar espiritual y cumplir la gran comisión. Aceptar la gracia de Dios, es reconocer nuestra propia debilidad y dependencia en Él, es dejar atrás la vergüenza del pasado y encontrar descanso en el amor de Dios, esto nos empodera en el espíritu. La gracia de Dios es soberana y la biblia desde Génesis hasta Apocalipsis está saturada de ejemplos de Dios extendiendo su gracia a la humanidad incluyendo la máxima expresión de amor y gracia que fue reflejada en la cruz. El poder reconocer que somos libres de buscar su presencia nos acerca a conocer a Dios, pudiendo así cultivar una intimidad en su presencia.

Puede que pensemos que abrazar la gracia es difícil, pero nada más alejado de la realidad, porque nada de lo que hagamos nos puede alejar de la misericordia y el amor de Dios "Romanos 8: 35-39".

Te invitamos a que abras tu corazón y permitas que la gracia te arrope, solo debes estar dispuesto y confiado de abrir tus brazos porque, él ya te abraza solo falta que tú aprietes fuerte y reposes en su regazo. Abrazar la gracia es un acto de fe, es rendirnos ante el gran e inigualable amor de Dios.



Cuando te sientas indigno, cuando pienses que no mereces hablar con él, debes saber que esos pensamientos son contrarios a la voluntad de Dios, por ello, solo tienes que detenerte y decir, fuera de mí todo pensamiento contrario a la voluntad buena, agradable y perfecta de Dios. Somos sus hijos y Dios es nuestro Padre, nuestro sustento, nuestro consuelo y fuente, por ende, solo necesitamos abrazarnos a su gracia y Él no nos soltará jamás, créelo Dios ya te salvó, te ama y quiere lo mejor para ti, porque sus pensamientos para nosotros son de bien.

Vive la experiencia de amor y confianza plena y veras como la paz, el amor y todos los dones espirituales comenzaran a dar frutos y manifestarse en tu vida.

2-. Conocer a Dios

Juan 17:3 "Y está es la vida eterna: que te conozcan a ti, el único Dios verdadero, y a Jesucristo, a quien tú has enviado."

La definición más común de Dios es la de un ser supremo, omnipotente, omnipresente y omnisciente; creador, juez, protector, en algunas religiones, providente, Rey del universo y salvador de la humanidad. Estos son muchos de los atributos de Dios, sin embargo, lo más grande y que más nos hace sentirnos cercanos a él, es que es nuestro Padre Celestial, ¡así es somos sus hijos!

La Biblia dice: "Acérquense a Dios y él se acercará a ustedes." (Santiago 4:8). Sólo acercándonos a Dios y teniendo una interacción íntima, real y personal con Él podemos mantener una relación con él y ser llenos del Espíritu Santo. Por ello es imperativo acercarnos a Dios, ser tomados de su mano para mantenernos firmes, conocer sus cualidades nos permite ver que somos su reflejo, porque fuimos creados a su imagen y semejanza, dándonos cuenta así, que tenemos su ADN, su impronta en nuestro ser porque somos sus hijos, ese hecho nos permite conocer a profundidad eso que nos une a él, eso que nos permite conectarnos y tener ese engranaje perfecto. Es allí donde comienza una relación afable, estable y sólida que perdura en el tiempo, donde la confianza despierta la fe, donde el amor crece y nos hace Ser y estar justo donde debemos.



La Biblia dice: "Acérquense a Dios y él se acercará a ustedes." (Santiago 4:8). Sólo acercándonos a Dios y teniendo una interacción íntima, real y personal con Él podemos mantener una relación con él y ser llenos del Espíritu Santo. Por ello es imperativo acercarnos a Dios, ser tomados de su mano para mantenernos firmes, conocer sus cualidades nos permite ver que somos su reflejo, porque fuimos creados a su imagen y semejanza, dándonos cuenta así, que tenemos su ADN, su impronta en nuestro ser porque somos sus hijos, ese hecho nos permite conocer a profundidad eso que nos une a él, eso que nos permite conectarnos y tener ese engranaje perfecto. Es allí donde comienza una relación afable, estable y sólida que perdura en el tiempo, donde la confianza despierta la fe, donde el amor crece y nos hace Ser y estar justo donde debemos.

Creemos que el solo por escuchar de Jesús ya lo conocemos, pero es evidente que al igual que cualquier relación debe haber nacido y crecido un nivel de confianza, tolerancia, lealtad y más, y todas estas características no nacen solos. Tenemos que indagar y relacionarnos, tal cual como cuando conocemos a alguien por primera vez, comenzamos a indagar en su vida, preguntamos sobre todo lo relacionado a esa persona, su cumpleaños, familia, amigos, gustos, hobbies, etc.

Estas cosas nos permiten conocer a profundidad a alguien y no es distinto con Dios. Ya Él nos conocía mucho antes de nuestro nacimiento, ahora nos toca a nosotros conocer sus cualidades, personalidad sus gustos y preferencias y todo eso está en la biblia, su historia, su forma de pensar y actuar, está todo lo que debemos conocer sobre él. Al conocerlo se nos hace más fácil llevar nuestra relación con dios a otro nivel ya que sabremos cómo agradecerle y alegrar su corazón.



3-. Tener Fé

Pues, ahora bien, la fe es la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve. "Hebreos 11:1"

Constantemente decimos tener fe, pero ¿Realmente la tenemos? ¿Confiamos verdaderamente en la palabra de Dios? ¿Creemos en lo que nos habla? Estas son algunas de las preguntas que debemos hacernos, porque es importante reflexionar en lo que es confiar ciegamente ya que se tiene la certeza de que lo esperado va a llegar. Y no solo se basa en la seguridad de que llegará, sino que también con la fe se desarrolla la paciencia, porque confiamos que la promesa de Dios llegará en su tiempo.

Cuando verdaderamente tenemos fe nada nos turba, porque la confianza nos da paz, para desarrollar la fe, primero debemos conocer las promesas de Dios, y comenzar a desarrollar el agradecimiento por lo más mínimo que tenemos y recibimos de Dios, comenzando por la vida, la salvación y la provisión.

¿Cómo crece la fe en nosotros? Dice la biblia que la fe viene por oír la palabra de Dios, así que el congregarnos es esencial para recibir palabra y al leer en casa desarrollamos la intimidad necesaria para incrementar nuestra fe ya que es uno de los medios que Él usa para hablarnos.

La fe es un don que desarrollamos cuando empezamos a conocer a Dios a través de su palabra, la oración y cuando nos congregamos para escucharla, leer la palabra te ayuda a descubrir la esencia de la vida, empiezas a darle sentido, conoces a un Dios que desea y anhela cuidarte y restaurar las áreas de tu vida que hoy estás necesitando, durante este proceso Dios quiere usarte para impactar a más vidas. La lectura te enseña las promesas que Dios tiene para tu vida, te alimentas del amor de Dios y te empieza a llenar para que puedas dar amor a otros. La lectura de la palabra es el manual de vida que te orienta para que puedas trascender y dejar un legado eterno, porque lo de Dios siempre es eterno.



La oración es de suma importancia ya que incrementa nuestra fe porque empezamos a ver la manifestación de Dios, cada oración hace un efecto en el mundo espiritual por muy sencilla que pueda ser. Luego de una oración empezamos a ver la manifestación de Dios en nuestras vidas, no sé cuál sea tu caso, pero cuando crees que todo está mal una oración puede despejarlo todo. No existe un modelo de oración perfecta, lo que sí existe y que es muy efectivo es ir al padre con un corazón dispuesto a ser transformado, sanado, restaurado. Orar es hablar con Dios como un padre y un mejor amigo..

Dios desea que puedas crear el hábito de orar (hablar) cada momento del día que tengas la oportunidad, coloca todos tus planes en manos de Dios y verás como Él te empieza a guiar para que su voluntad en tu vida se cumpla, recuerda su voluntad siempre es buena agradable y perfecta.

También congregarse es una experiencia que te muestra lo que Dios quiere hacer con otras personas y lo que también desea para ti. Somos seres de comunidad. El compartir, conocer y generar conexiones es lo que a Dios le agrada, te permite desarrollar el deseo de descubrir tu llamado, edifica tu carácter; "El hierro se afila con el hierro y el hombre en el trato con el hombre". Proverbios 27:17, esto quiere decir que el convivir en comunidad desarrolla lo mejor en nosotros cuando imitamos el liderazgo de Jesucristo.



4-. Comunicación Constante

Jesús prometió: "Y todo lo que pidáis en oración, creyendo, lo recibiréis" (Mateo 21:22).

Como en cualquier relación es importante mantener un acercamiento que nos ayude a ser más abiertos el uno con el otro, por ello es necesaria una comunicación constante. Sin embargo, en estos tiempos acelerados, los distractores y las malas tendencias sociales nos atraen y ocupan cada vez más. Las personas, los sucesos y las cosas del mundo exterior perturban fácilmente nuestros corazones y nos impiden mantener una relación estrecha con Dios.

Después de conocer y desarrollar fe en Jesucristo debemos esforzarnos por desarrollar una relación con Él, así como lo hacemos con un nuevo amigo hablando con él, podemos establecer una relación con Dios por medio de la oración. Como hijo suyo, puedes pedirle ayuda y guía al orar. Puedes contarle tus desafíos y tus días buenos y malos. Y puedes orar con gratitud para agradecerle todas las cosas que disfrutas en la vida, ya sean grandes o pequeñas.

No importa quién seas, Dios está deseoso de bendecirte y ayudarte a encontrar la felicidad. Al principio, orar puede resultar extraño y puede que no estés seguro de cómo reconocer las respuestas de Dios. Pero a medida que practiques continuamente e intentes orar con fe, la oración puede convertirse en una forma segura de comunicarte con Dios. Requerirá esfuerzo, pero vale la pena.

Abrir nuestros corazones a Dios no tiene nada que ver con cuánto le decimos, o si usamos o no palabras extravagantes o un lenguaje coloquial. Mientras abramos el corazón a Dios y le hablemos de nuestro verdadero estado con sinceridad, desde nuestro corazón, busquemos su guía e iluminación, entonces Dios nos escuchará incluso si sólo decimos unas pocas palabras sencillas. Cuando nos acercamos con frecuencia a Dios de esta manera, ya sea en reuniones o durante la devoción espiritual, o cuando caminamos por la calle o nos sentamos en el autobús o en el trabajo, nuestros corazones siempre se abrirán silenciosamente a Dios en oración. Sin ser conscientes de ello, nuestros corazones pueden entonces calmarse aún más ante Dios, comprenderemos más la voluntad de Dios y, cuando nos topemos con problemas, sabremos cómo practicar la verdad para satisfacer a Dios. De esta manera, nuestra relación con Dios será mucho más normal.



Es imposible servir a Dios sin una relación profunda con él. A través de la oración, adoración y el estudio de la Palabra, experimentarás la alegría y la plenitud que proviene de cultivar una relación cercana con Jesús. Ser discípulos no solo se trata de adquirir conocimientos, sino también de desarrollar un carácter sólido y virtuoso, ser imitadores de Jesús. Y a través del crecimiento espiritual y la aplicación práctica de los principios bíblicos, nos convertimos en personas integrales, capaces de enfrentar los desafíos de la vida con confianza y amor al prójimo.

La comunión con Dios es diaria. Son nuestros pensamientos, nuestras acciones diarias, nuestros hábitos, nuestro carácter y nuestra búsqueda lo que determina el grado de comunión que tenemos con nuestro señor Jesucristo. "Lo que hemos visto y oído, eso os anunciamos, para que también vosotros tengáis comunión con nosotros; y nuestra comunión verdaderamente es con el Padre, y con su Hijo Jesucristo". 1 Juan 1: 3.

Jesús con frecuencia, tomaba un descanso de las exigencias de su ministerio para encontrar un lugar apartado y estar a solas con Dios Padre. Sabemos que el Señor transmitió con éxito a sus discípulos las riquezas de esta relación, porque Felipe dijo: "Señor, muéstranos al Padre" (Juan 14:8) quería conocerlo de la manera que Cristo lo conocía. ¿Anhela usted tener esa clase de relación con Dios? Él quiere relacionarse con nosotros como lo hace un padre con su hijo, y nos ha dado el privilegio de conocerlo. En realidad, nos escogió mucho antes de la fundación del mundo, y nos espera con los brazos abiertos para que recibamos su amoroso abrazo.

En estos tiempos donde aun cuando gracias a la tecnología pensamos que estamos más cerca de las personas, en realidad es cuando más lejanos nos sentimos, donde las relaciones muchas veces solo quedan en la distancia, la mayoría de las personas concuerdan que no hay nada mejor que las relaciones reales y presenciales donde podamos sentirnos más cercanos y en compañía. Nuestra relación con Dios debe ser igual, cercana y constante ya que Él no está distante, Él está siempre presente en todo en nuestra vida,



Una vez que hemos sido abrazados por Cristo, nuestra visión debe centrarse más en las riquezas de la misericordia y el amor de Dios. Es en y a través de nuestra renovada comunión con nuestro Creador que experimentamos seguridad verdadera, la intimidad de ser un hijo de Dios, y el poder transformador que viene a través de la comunión con Él. Solo así alcanzamos a degustar una comunión sin obstáculos, con los ojos puestos en lo que está por venir y nos da fuerza para nosotros mismos y con ello poder impactar a todos aquellos que nos rodean porque somos influencia y esto nos permite dejar un legado que hemos heredado de Jesucristo.

El llamado es que comiences hoy a desarrollar tu relación con Dios, creyendo en quién eres, y en lo que Él ha dicho de ti, porque es tu Padre Celestial, y su impronta está en tu ADN, sin duda alguna eres único y especial, no es casualidad que estés leyendo hoy estas líneas, y realizando esta formación, sino que ya Dios te había elegido para este tiempo, ya estás listo no dudes más, estas a una oración de distancia para ver tu milagro hecho realidad.



Asignación

Al tomar conciencia que lo más importante para nuestra vida es tener una relación viva y cercana con Dios, lo primero que debemos hacer es ir a nuestro propio ritmo, por ello, compartimos contigo actividades prácticas que te ayudaran en el proceso de crear un lazo más fuerte con nuestro creador. Sin duda alguna será una experiencia única e inigualable.

1.- Al igual que con nuestros amigos más cercanos con los cuales nos juntamos para conversar y ponernos al día, así mismo busquemos ese tiempo propicio para tener una comunicación con nuestro Padre, tomate 5 minutos al menos 2 veces al día para hablar con Él, donde puedas contarle como te sientes, tus alegrías y tristezas, donde puedas decirle que necesitas y donde también puedas agradecer de corazón todo lo que eres, lo que tienes y donde estas. Al inicio 5 minutos te parecerán mucho, pero al tiempo, te darás cuenta que día a día ese tiempo se te hará corto e irá creciendo mucho más, por ende, tus conversaciones con Dios serán más intensas y cercanas, desarrollando así una intimidad más profundos.

2.- Como seres humanos siempre tenemos la necesidad de estar en rodeados de otras personas, por ello, es importante congregarte para escuchar palabra de Dios que afianzara tu fe, llevándote a nuevos niveles en tu relación con nuestro Padre Celestial. En IJC Global queremos hacerte parte de nuestra comunidad de fe, invitándote a participar en todas nuestras actividades, las cuales están diseñadas para que tengas un crecimiento integral en todas las áreas de tu vida te invitamos a preguntar a la persona que te invito como puedes ser parte de nuestra comunidad.

3.- Siempre para crecer hay que aprender y nada mejor para hacerlo que cultivar el hábito de la lectura, comienza por leer el nuevo testamento donde podrás aprender de la gracia y la vida de Jesús, inicia con 10 minutos diarios de lectura, analiza que enseñanza te deja, medita en dicha enseñanza y en cómo puedes aplicarla en tu vida, esto te ayudara a vivir la palabra. Dejándote conocer las cualidades y deseos de Dios creando así una fuerte relación con Él.





Iglesia de Jesucristo
Global

TEMA 3

GRACIA Y FAVOR

GRACIA Y FAVOR

Durante el tiempo que te tome leer este capítulo, libérate de todos los intentos de lograr alguna cosa por tu propia Fe y esfuerzos. En cambio, relájate y pon tu confianza sólo en el Señor. Házlo en forma total y verás cuán dinámico poder traerá a tu vida por el simple hecho de rendirse para recibir su Gracia maravillosa. Creo que verás tal cambio en todo tú enfoque de la vida, que nunca desearás volver a tu vieja manera de enfrentarla.

Conozcamos los conceptos básicos:

- Gracia: es un don inmerecido que nos brinda el amor de Dios
- Favor: es la bendición de Dios sobre tí continuamente.

Vayamos a la palabra 1 Pedro 5:10 Luego de que ustedes hayan sufrido un poco de tiempo, Dios mismo, el Dios de toda gracia que los llamó a su gloria eterna en Cristo, los restaurará y los hará fuertes, firmes y estables. NVI

El texto define que a pesar de nuestros sufrimientos, retos o pecados diarios, Jesús nos ha perfeccionado a través de la obra de la Cruz, y se revela en nuestras vidas sobre todo en momentos de debilidades o desafíos.

La manifestación más maravillosa de Dios en nosotros es su Gracia y Favor, nuestra FE es elevada por su amor para restaurarnos y perfeccionarnos, darnos firmeza y estabilidad.

Empieza a beneficiarte con la Gracia durante la vida diaria. ¿Alguna vez te has sentido frustrado? Yo muchas veces, pero quiero contarte lo que aprendí de este sentimiento, su causa viene dada por tratar de vivir por las obras una vida que a pesar de todo nuestro énfasis en la Fe, comenzó a existir y fue diseñada por Dios para que la disfrutemos por Gracia.



¡Los caminos de Dios son perfectos! Si tú estás frustrado acerca del tiempo en que crees deben ocurrir las cosas o cómo deben ocurrir (como fue mi caso), aprende a orar con el salmista: En tu mano están mis tiempos ... (Salmo 31:15).

La espera no tiene que ser frustrante, si aprendemos más de su Gracia.

Una vez leí en un Libro de Joyce Meyer que "cuando oro al Señor por algo, debo hacer mi petición y dejarla en sus manos. Si es su voluntad que reciba lo solicitado, me lo dará a su manera y en su tiempo."

"A menudo no es que estemos fuera de la voluntad de Dios, sino fuera de su cronograma."

Actitud de Fé:

Vemos en Efesios 2:8-9 Porque por gracia ustedes han sido salvados mediante la Fe. Esto no procede de ustedes, sino que es el regalo de Dios. NVI

La Fe es el canal a través del cual recibimos la Gracia de Dios que satisface nuestras necesidades. Si no estamos abiertos para recibir su Gracia y procuramos hacer las cosas por nuestro propio esfuerzo, no importa cuánta Fe tengamos, no lo lograremos.

Con frecuencia se nos dice que debemos mantener nuestra Fe en línea, que debemos permanecer creyendo que recibiremos lo que necesitamos mediante la Fe. Pero si no somos cuidadosos podemos cometer el error de fijar nuestros ojos más en la bendición que en el Señor. Es una línea muy sutil. Debemos cuidarnos de buscar el rostro del Señor y no su mano. El Señor quiere que lo busquemos a ÉL, no solamente lo que puede hacer por nosotros.

Maravilloso Dios quien nos favoreció no por lo que hayamos hecho sino por quién es ÉL.

La gracia de Dios es un favor inmerecido hacia nosotros. Es un regalo que recibimos gratuitamente, no basado en obras ni esfuerzos si no en la infinita misericordia y amor de Dios hacia su creación



Riqueza y abundancia son las características de un Dios fiel, pues su bondad y amor incondicional está disponible para nosotros sin importar cuán grande es tu dificultad hoy, cuán abrumadora es tu realidad, cuán grande pienses que es tu error o pecado, siempre debemos confiar en la Gracia de Dios.

Mientras lees estas páginas, mantén una disposición a cambiar el tratar (esfuerzo propio), por el confiar (FE). Esto te abrirá un nuevo mundo de revelación acerca de su gracia maravillosa.

Creo profundamente en el poder transformador de la Gracia, el poder de un corazón transformado para experimentar una vida nueva.

La Fidelidad de Dios:

Recuerdo claramente como en muchas ocasiones donde me sentía perdida Dios me encontró y me enseñó perfeccionándome en el amor, a perdonar, a aceptar, servir y ayudar sin esperar nada a cambio tal y como es su Gracia. En ese momento tan difícil Dios me mostró su amor y bondad, porque ÉL es fiel.

Uno de los aspectos más importantes para comprender este regalo es que la Gracia de Dios también nos mueve a perdonar a los demás y entregar a otros amor y/o contención, a experimentar reconciliación, nos enseña a amar así como ÉL nos ama, a través de su Gracia podemos quitar de nuestras vidas el resentimiento, la amargura, liberarnos y avanzar hacia la paz.

Recuerda que la verdadera FE nos proporciona descanso (paz), mientras que las obras carnales nos producen frustración



El Poder de la Gracia:

2 Corintios 12:9 pero él me dijo: «Te basta con mi gracia, pues mi poder se perfecciona en la debilidad». Por lo tanto, gustosamente presumiré más bien de mis debilidades, para que permanezca sobre mí el poder de Cristo. NVI

Conocer el amor de Dios en su plenitud se ha vuelto una tarea inalcanzable, que sólo podemos resolver si le conocemos a ÉL profundamente, su amor nos dará una nueva perspectiva.

No importa cuántos principios y fórmulas aprendamos, jamás tendremos ninguna victoria real y duradera en nuestra vida cristiana, sin pasar tiempo en comunión personal y privada con el Señor. La victoria no se encuentra en los métodos, sino en Dios.

El Señor nos llama a experimentar su Gracia a través de una transformación, su amor desarrolla en nosotros la capacidad de enfrentar los desafíos de una manera más consciente de cara a la nueva vida que ÉL nos ofrece, comenzamos a caminar mediante la Fe en su voluntad, somos fieles y nos reconocemos limpios, hijos y aceptados por Dios.

Nuestro Padre celestial sabe que ninguno de nosotros puede manejar las situaciones que enfrentamos continuamente en nuestra vida diaria, sin que habite en nosotros la presencia y el poder de su Santo Espíritu.

Contempla lo maravilloso y sublime de su presencia en tu vida y determínate a creer que la gracia de Dios es todo lo que necesitas para avanzar.

Asignación

Observa si sientes frustración en algún área de tu vida que este impidiendo la Gracia de Dios. Luego ora diciendo: Padre necesito de tu Gracia. Necesito que tu poder venga y me libere en esta área.

Escribe 3 verdades que Dios ha dicho de tí en su palabra y comienza a meditar como vivirlo todos los días.

Hoy perdona a alguien y perdónate, toma el riesgo de experimentar el amor inagotable de Dios, abraza el perdón y la paz que ÉL nos otorgó.





Iglesia de Jesucristo
Global

TEMA 4

TODOS PODEMOS SERVIR

Tener un corazón disponible

Trabajen de buena gana en todo lo que hagan, como si fuera para el Señor y no para la gente.

Colosenses 3:23

Dispuesto es un adjetivo que significa "preparado para ser utilizado"; también encontré una definición que explica en lenguaje sencillo que dispuesto es "hacer las cosas con ganas y de buena gana ". Es decir, nuestras intenciones, voluntad, deseo y actitud de hacer algo deben estar enfocadas a ser realizadas positivamente. Nuestra mente, nuestra boca y nuestras acciones deben estar perfectamente coordinadas.

Cuando escuchamos decir "Dios solo necesita y/o busca un corazón dispuesto" regularmente es dicho por alguien que está tratando de motivarnos a hacer trabajos específicos, en su mayoría relacionados con el ministerio. Siempre hemos encontrado que resulta beneficioso servir a Dios. Por ejemplo, se nos enseña que, si nos disponemos, Dios puede hacer grandes cosas con y a través de nosotros. Pero, ¿realmente Dios necesita un corazón dispuesto? ¿Qué sucede cuando el corazón NO está dispuesto?

Lo primero que podríamos pensar es que, si una persona no está dispuesta, sencillamente Dios buscará a otra que sí quiera hacerlo.

Para tener un corazón que agrada a Dios, debemos estar dispuestos a someternos a Él y a su voluntad. Debemos estar dispuestos a renunciar a nuestros propios deseos y necesidades y a seguir el camino que Dios tiene para nosotros..

Para tener un corazón que agrada a Dios, debemos estar dispuestos a amar a los demás como Dios nos ama. Debemos estar dispuestos a perdonar, a mostrar compasión y a ser pacientes y amables con los demás.



¿Cuándo queremos que las cosas funcionen, por donde debemos comenzar?

Pensando en aquello que queremos lograr y hasta donde queremos llegar, no solo lo que tenemos en nuestra mente nos ayuda, porque ella (la mente) nos puede llevar, pero adivina, también nos puede detener e incluso retroceder y no dar los pasos requeridos para avanzar en nuestro andar y nuestro querer.

En este mundo tenemos que tener la disposición a lograr cosas materiales, eso está bien, sin embargo, también debemos pensar en que lo que hagamos de corazón siempre nos va a llevar a tener gozo en aquello que hacemos y que al final del paseo nos lleva a lograr lo que queremos.

Cuando entendemos que lo que realicemos con disposición desde nuestro corazón siempre fluye, muchas más cosas queremos hacer y lo lograremos. Todo lo que fluya desde tu esencia, desde tu ser será maravilloso.

LA OBRA VIENE DEL ESPÍRITU SANTO

Puede guiarnos para tomar decisiones y nos protege del peligro físico y espiritual. Se le conoce como el Consolador, y puede calmar nuestros temores y llenarnos de esperanza. Por medio de Su poder, somos santificados al arrepentirnos.

Hay distintas clases de dones espirituales, pero el mismo Espíritu es la fuente de todos ellos. Hay distintas formas de servir, pero todos servimos al mismo Señor. Dios trabaja de maneras diferentes, pero es el mismo Dios quien hace la obra en todos nosotros. 1 Corintios 12:4/6

Desde que nacemos tenemos Dones y Talentos, muchos no lo conocemos, pero a medida que nos vamos desarrollando se van despertando, ellos están en nosotros. ¿Sabes cuál es el tuyo?



DONES AL SERVICIO

Si tu don es Servir a otros, sírvelos bien. Si eres maestro, enseña bien. "Si tu don consiste en animar a otros animalos, si tu don es dar, hazlo con generosidad. Si Dios te ha dado la capacidad de liderar, toma la responsabilidad en serio. Y si tienes el don de mostrar bondad a otros, hazlo con gusto.

Romanos 12: 7/8

Dones al servir = Una pregunta muy natural para aquellos que se integran a una comunidad de fe es: ¿Cómo poner mis dones, mis capacidades y mis talentos al de Dios? Todos, en algún momento, nos hemos hecho esa pregunta. ¿Cómo podemos aportar i¿Cómo podemos sumar?

¿Qué son los dones?

Ahora bien, ¿que son los dones entonces? Un don es un regalo. Algo que recibimos, Es una habilidad especial, casi innata o una gracia especial para hacer algo. Desde el punto de vista espiritual, los dones son bienes que recibimos de parte de Dios, no fue algo que hicimos para conseguirlos sino una dádiva que recibimos de Dios.

Sin embargo, también hay un grupo de personas que ante esta pregunta sienten que no tienen nada que ofrecer, piensan que no son buenos para nada o creen que no tienen ningún tipo de talento extraordinario. Y bueno, obviamente escribo esto para ver si definiendo las palabras y usando el filtro que más me gusta (la Biblia), encontramos la verdad.

¿Qué es un talento?

En primer lugar, entendamos que en el contexto en el que se hace referencia a los talentos en algunas parábolas bíblicas no tiene nada que ver con el cómo definimos

la palabra hoy, ya que en aquellos días se hablaba de mayordomía de dinero (el talento era la moneda de cuenta griegos y romanos)



Hoy en cambio, cuando hablamos de talentos nos referimos a aptitudes. Otros le llaman inteligencia o capacidad de entender. Así que cuando decimos que alguien es talentoso es porque le consideramos una persona inteligente o apta para hacer determinadas cosas.

Esta diferencia es importante para no descontextualizar la verdad a través de un mensaje bien intencionado.

Más preguntas:

¿Cuál es el don de servir?

El servicio es prestar asistencia a quienes necesitan ayuda. El servicio cristiano nace del amor genuino que se siente por el Salvador, y del amor y la preocupación por quienes Él no sólo nos da la oportunidad de ayudar, sino de guiar en la vida.

¿Qué dice Dios?

Entonces, empecemos a entender y responder cómo poner mis dones y talentos al servicio de Dios.

1.- Debemos buscar entender bien de que se trata los dones

En cuanto a los dones espirituales, hermanos, quiero que entiendan bien este asunto. 1 Corintios 12:1 (NVI)

Tenemos una responsabilidad antes de actuar; entender

2.- Hay diversos dones

Ahora bien, hay diversos dones, pero un mismo Espíritu. 1 Corintios 12:4(NVI)

3.- Hay diversas maneras de servir



Hay diversas maneras de servir, pero un mismo Señor. 1 Corintios 12:5(NVI)

4.- Hay diversas funciones

Hay diversas funciones, pero es un mismo Dios el que hace todas las cosas en todos. 1 Corintios 12:6 (NVI)

5.- Debemos ser buenos mayordomos de todo lo que se nos entrega. Mateo 25:14-28(NVI)

6.- Dios es quien nos da todas las cosas, eso incluye dones y talentos

Dios nunca cambia. Fue Dios quien creó todas las estrellas del cielo, y es quien nos da todo lo bueno y todo lo perfecto. Santiago 1:17 (TLA)

Cuando entiendes esto sabes que debes corresponder de alguna forma... eso es AGRADECIMIENTO. Por eso empieza dentro de nosotros ese deseo de hacer algo con ello.

7.- No seas perezoso. Haz algo con lo que Dios te dio.

>>Por último, llegó el empleado que había recibido mil monedas y dijo: "Señor, yo sabía que usted es un hombre muy exigente, que pide hasta lo imposible. Por eso me dio miedo, y escondí el dinero bajo tierra. Aquí le devuelvo exactamente sus mil monedas"

>>El hombre le respondió: "Eres un empleado malo y perezoso. Si sabías que soy muy exigente, ¿Por qué no llevaste el dinero al banco? Así, al volver, yo recibiría el dinero que te di, más los intereses".



>>Entonces el hombre dijo a sus ayudantes: "Quítenle a éste las mil monedas y dáselas al que tiene diez mil. Porque al que tiene mucho se le dará más y le sobrá; pero al que no tiene nada, hasta lo poco que tiene se le quitará. Y a este empleado inútil, échelo afuera, a la oscuridad: allí tendrá tanto miedo que llorará y le rechinarán de terror los dientes. Mateo 25:20-24 (TLA)

Este pasaje bíblico posee muchas enseñanzas a escudriñar... Pero sin lugar a dudas una de ellas tiene que ver con el cómo respondemos a Dios por aquello que coloca en nuestras manos.

8.- Lo que Dios da, no lo quita

¡Vaya privilegio!

Pues lo que Dios da, no lo quita, ni retira tampoco su llamamiento. Romanos 11:29 (DHH)

9.- Todos tenemos una función dentro de nuestra comunidad de fe.

El cuerpo humano está compuesto de muchas partes, pero no todas ellas tienen la misma función. Algo parecido pasa con nosotros como iglesia: aunque somos muchos, todos juntos formamos el cuerpo de Cristo. Romanos 12:4-5(TLA)

Tu responsabilidad y la mía

Si aún no estás conforme con esto, déjame compartirte algunas verdades más:

- 1.- Todos hemos recibido dones y talentos de parte de Dios.
- 2.- Todos tenemos alguna capacidad especial.
- 3.- Todos debemos hacer buen uso de lo que Dios nos da.
- 4.- Tu comunidad de FE te necesita.



5.- Los dones y talentos no son solo para ti, son para servir a otros. Con lo cual ya no solo se trata de ti sino de tu prójimo: Doble responsabilidad.

Cada uno de ustedes ha recibido de Dios alguna capacidad especial. Úsela bien en el servicio de los demás.

Debemos tratar de identificar nuestros dones particulares y ejercerlos en lo mejor posible para el beneficio de todo el cuerpo. En vez de tratar de cumplir cada tarea en el cuerpo, debemos concentrar en las funciones particulares que Dios nos ha dado y debemos hacerlas bien.

Jesús es ejemplo de servicio

Así que Jesús los reunió a todos y les dijo: "Ustedes saben que los gobernantes de este mundo tratan a su pueblo con prepotencia y los funcionarios hacen alarde de su autoridad frente a los súbditos. Pero entre ustedes será diferente.

El que quiera ser líder entre ustedes deberá ser sirviente, 27 y el que quiera ser el primero entre ustedes deberá convertirse en esclavo. 28 pues ni aun el Hijo del Hombre vino para que le sirvan, sino para servir a otros y para dar su vida en rescate por muchos. Mateo 20: 25/28

Jesús sirvió a los pobres, enseñó el Evangelio, alimentó a multitudes de personas hambrientas, lavó los pies de sus discípulos, sanó a los enfermos e incluso levantó a los muertos.

Jesucristo nos ama más de lo que podemos comprender. Cuando anduvo en la tierra, Él sirvió al pobre, al ignorante, al pecador, al despreciado; enseñó el Evangelio a todos los que quisieron oírlo, alimentó a la gente hambrienta que iba a escucharlo, sanó a los enfermos y levantó a los muertos.



¿Por qué Jesús es ejemplo de vida?

Jesús es importante para nosotros porque mediante su expiación, Sus enseñanzas, su esperanza, su paz y su ejemplo, Él nos ayuda a cambiar nuestra vida, a afrontar las pruebas y a seguir adelante con fe en nuestro camino de regreso a Él y a Su Padre. En conclusión, en Jesús tenemos el mayor ejemplo de servicio, entrega, humildad, pues se hizo siervo en forma humano y dio su vida por ti y por cada ser en la tierra para que tengamos vida eterna y sobre todo nos reconcilio con el padre.

Cualquiera puede ser grande... porque todos podemos servir. No debes tener un título universitario para servir. No tiene que saber cómo hacer para que el sujeto y el verbo concuerden a fin de servir. Lo único que necesita es un corazón lleno de gracia. Un alma generada y encendida por el amor de Dios.

MARTIN LUTHER KING

Asignación

Todos podemos servir

- En tu comunidad, piensa y escribe como puedes ayudar genuinamente a los más necesitados desde tus dones y talentos.
- ¿Te gustaría formar parte de un grupo de personas que estén realizando alguna actividad, comunidad o fundación con la finalidad de ayudar a otros?
- Desde tu grupo familiar, desde cada don o talento ¿cómo están ayudando a otros?

